

**MÁS CANCELACIONES**

Se siguieron sucediendo en el día de ayer, entre ellas las del Salón Náutico Internacional, la Galatzó Trail o la inauguración del Museu d'Art Sacre de Mallorca.

**16 CONTAGIOS**

Con los tres nuevos infectados de ayer -dos en Mallorca y uno en Menorca- ya son 16 los casos de coronavirus confirmados en Baleares.

**CARREFOUR LLAMA A LA CALMA POR MEGAFONÍA EN PALMA**

Los altavoces del Carrefour de General Riera llamaron a la calma ayer a los clientes instándoles a no hacer acopio masivo de productos. El centro realizó por megafonía el aviso después de que los consumidores arrasaran con las estanterías de determinados productos como arroces, pasta, conservas, legumbres o cárnicos.

# Los hoteleros piden la supresión de la 'ecotasa' y otros impuestos hasta 2021

● La patronal propone un paquete de medidas urgentes para paliar los daños económicos por los efectos del coronavirus ● Considera «urgente» suprimir durante más de un año impuestos regionales como la ecotasa

**ENRIQUE FUERIS PALMA**

El sector hotelero ha puesto ya sobre la mesa del Gobierno su hoja de peticiones para paliar la crisis turística y económica desatada por la expansión del coronavirus. Entre las demandas de la patronal a nivel nacional, se incluye «la supresión por un periodo superior a un año de las tasas turísticas de ámbito local o regional ya vigentes en España», incluido el Impuesto de Turismo Sostenible (ITS) de Baleares, más conocido como la ecotasa.

La Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos (CEHAT) exige al Estado un «paquete de medidas urgentes» que permita contener los daños derivados de la actual situación de emergencia sanitaria, habida cuenta de que el sector turístico en general y el hotelero en particular son dos de los actores económicos más damnificados.

De esta manera, se solicita «el aplazamiento de los pagos a la Seguridad Social, Agencia Tributaria, impuestos indirectos, etcétera, por un periodo no inferior a tres meses sin recargos ni intereses». La patronal aprovecha igualmente para mostrar su rechazo a nuevas figuras fiscales como el anunciado impuesto sobre el combustible para el transporte aéreo. La supresión por más de un año de las tasas turísticas locales, asimismo, se considera una medida «urgente».

Desde la Federación Empresarial

## Solicitan también que se aclare el sistema de cancelación de los viajes del Imerso

Hotelera de Mallorca (FEHM) se secundó todo lo aseedado desde la CEHAT y se confirmó su adhesión a sus reivindicaciones. La patronal hotelera mallorquina, en este sentido, se integra totalmente bajo el paraguas de la patronal nacional y sus premisas. De hecho, la presidenta de la FEHM, María Frontera, ocupa una de las cuatro vicepresidencias de la CEHAT.

La patronal hotelera de Ibiza y



Entrada de un hotel menorquín con turistas del Imerso alojados en el día de ayer. EFE/DAVID ARQUIMBAU

## Air Europa comunica hoy a sus sindicatos el inicio del ERTE

La aerolínea ha convocado en su sede de Palma a los representantes de la plantilla

**E. F. PALMA**

Los dirigentes de la compañía aérea Air Europa tienen previsto reunirse en el día de hoy en sus instalaciones de Palma con los representantes sindicales para comunicarle formalmente el inicio de un procedimiento de Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE).

La aerolínea con sede en Palma transmitió este hecho a los trabajadores el pasado martes, alegando que las graves afecciones en su operatividad debido a la crisis desatada por el coronavirus obligaba a emprender medidas excepcionales.

Así lo informaron desde el Sindicato Independiente de Tri-

pulantes de Cabina de Pasajeros de Líneas Aéreas (Sitcpla) y el Sindicato Español de Pilotos de Líneas Aéreas (Sepla).

Los portavoces sindicales aseguraron ayer en declaraciones a este medio que desconocen las condiciones que les va a plantear la empresa y por lo tanto sus posibles demandas, ya que hasta este momento se encuentran recabando información sobre los efectos concretos de la crisis en el funcionamiento de la aerolínea. Con todo, confían en que se planteen bajas temporales susceptibles de recuperarse con el final de la emergencia sanitaria y una pronta reactivación del turismo.

Formentera ya pidió la supresión de la ecotasa la pasada semana. La presidenta de la Federación, Ana Gordillo, consideró «absurdo» mantener el impuesto y señaló que a su entender este era «el momento idóneo» para la supresión. Las Pitiusas han sido las islas más afectadas por el parón de las llegadas de turistas italianos, un mercado puntero para estas islas.

Cabe recordar que el paquete de medidas de estímulo diseñado por el Govern para paliar los efectos de la quiebra de Thomas Cook incluyó en un principio la devolución de la recaudación de la ecotasa a los hoteleros, lo que provocó casi un cisma en el Pacte y la rectificación de la Conselleria de Turismo.

Desde la Confederación de Asociaciones Empresariales de Baleares (CAEB) apoyaron la petición de la patronal hotelera. La presidenta, Carmen Planas, solicitó el pasado martes medidas de ayuda al ámbito empresarial como el aplazamiento de pagos de impuestos y cotizaciones sociales o la flexibilización en la incorporación de fijos discontinuos en el sector de la hostelería.

Fuera del ámbito fiscal, destacan otras medidas solicitadas desde la CEHAT como la habilitación de líneas de financiación a través del ICO o la agilización en la tramitación de Expedientes de Regulación Temporal de Empleo (ERTE).

Por lo que respecta a la cancelación de todos los viajes del Imerso, los hoteleros han pedido al Gobierno que sea más explícito en torno a la operativa que se debe llevar a cabo y que detalle cómo debe ser el procedimiento a fin de «saber cómo actuar en todo momento con los clientes».

Por lo pronto, los hoteles con reservas del Imerso en las Islas continúan con su actividad, y de hecho en el día de ayer se produjeron entradas de grupos de jubilados. Ese es el caso de algunos establecimientos de dos de las zonas más afectadas de Mallorca por la medida gubernamental, Playa de Palma y Magaluf-Palmanova. En el primer caso son cuatro los hoteles dedicados a este segmento turístico durante la temporada baja, mientras que en el segundo caso llegan a media docena.

LÍNEAS DE AYUDA Y FACILITAR LOS ERTE, OTRAS PETICIONES